



Crean piñata de Jaime Maussan junto a un 'marciano' tras presentar 'cuerpos no humanos' en la Cámara de Diputados

La Piñatería Ramírez, ubicada en Reynosa, Tamaulipas, fue la creadora de obra de arte en honor al especialista del fenómeno ovni

Por **Jesús F. Beltrán**

Publicado: 21 Sep, 2023 10:52 a.m. | Actualizado: 21 Sep, 2023 02:02 p.m. MX

Compartir



La publicación se viralizó de inmediato, por lo que los usuarios preguntaron el precio de la piñata. (Facebook Piñatería Ramírez)

Luego de que el periodista mexicano **Jaime Maussan** presente a dos cuerpos "no humanos" de supuestos extraterrestres en la Cámara de Diputados, los cuales fueron encontrados en Perú, **la Piñatería Ramírez**, elaboró una piñata en honor al especialista del fenómeno ovni.

De acuerdo con su página oficial de Facebook, esta piñata fue en honor al investigador mexicano tras volverse viral en las redes sociales y **presentar ante diputados y senadores dos cuerpos de presuntos extraterrestres.**

Es por ello, que elaboró una representación **humorística de la figura de Maussan junto a su uno de los marcianos que presentó ante toda la humanidad.**